

Forest en Cambrésis

Quatre personnes félicitées pour leur engagement

mercredi 07.01.2009 - La Voix du Nord



Seules Jocelyne Mercier (à g.) et Marie Klur ont pu se déplacer lors de la cérémonie des vœux.

La cérémonie des vœux a été l'occasion de remercier et féliciter quatre personnes impliquées dans la vie du village.

Benoît Obled et Félix Briatte n'ont pas pu se rendre à la cérémonie des vœux au cours de laquelle ils devaient être mis à l'honneur pour leur engagement dans la vie communale. Un cadeau leur a été remis à domicile.

> **Benoît Obled** a été élu en mars 1977, après cinq mandats, il a décidé de ne pas se représenter, pour des raisons de santé. Il était également membre du centre communal d'action sociale (CCAS) et de l'AFR.

> **Félix Briatte** était membre du CCAS depuis plus de 30 ans. Il avait succédé à son père.

> **Jocelyne Mercier**, élue en mars 1995, a décidé de ne pas se représenter après deux mandats. Elle a fait partie du comité d'animation.

> **Marie Klur** a été présidente du club des aînés pendant 22 ans. Âgée de 88 ans, elle a souhaité passer le flambeau tout en précisant qu'elle laissait un excédent de trésorerie de 700 E. Le club est donc aujourd'hui en quête d'un nouveau président.